



Síntesis de medios

11 de agosto de 2024

Primeras Planas

Implica 'Mayo' a Gobernador
Enredo de El Mayo salpica a Rocha; AMLO le da respaldo
"Iba a reunión con Rocha; me secuestraron"
Tras carta de El Mayo, gobernador de Sinaloa niega tratos con narco
Ligan a Rocha con captura de El Mayo
¡En riesgo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

¡En riesgo!

Aun cuando las Unidades Criminalísticas de Proximidad, el equipo especializado que investiga homicidios dolosos en la CDMX, lograron bajar 44 por ciento el número de víctimas de ese delito hasta 2023, se encuentran en peligro de perder su funcionamiento por diversas causas; de acuerdo con Francisco Rivas Rodríguez, director general del Observatorio Nacional Ciudadano. Sin embargo, el coordinador General de Investigación Territorial en suplencia de la persona titular de la FGJ, Ulises Lara López, afirmó que, a cinco años de la creación de las Unidades Criminalísticas de Proximidad, los resultados están a la vista, de ahí que surgió la idea de hacer el Congreso conmemorativo para evaluar, debatir, reflexionar y proponer. Al foro asistieron la senadora electa, Ernestina Godoy Ramos; el **secretario de SC, Pablo Vázquez Camacho**, y la embajadora de Francia en México, Delphine Borione. [La Prensa](#)

Pánico en el Centro por fuerte incendio

Una bodega de material plástico y útiles escolares fue consumida por el fuego en las inmediaciones de la colonia Centro en la alcaldía Cuauhtémoc. No se reportaron personas heridas, únicamente pérdidas materiales. De acuerdo con los primeros reportes, el incendio inició cerca de la medianoche del viernes sobre República de Uruguay casi en su esquina con el Eje Central Lázaro Cárdenas. **Elementos de la SSC** llegaron para verificar la emergencia, al ver el inmueble incendiándose de inmediato evacuaron las viviendas aledañas y resguardaron el perímetro. [La Prensa](#)

Altars satánicos

El pasado 6 de junio la **SSC** cateó una vivienda en el Barrio de Tepito que era utilizada como punto de venta de drogas de La Unión. Un mes antes, en la colonia Peralvillo, también en la alcaldía Cuauhtémoc, se atacó otra narcotiendita. Además del decomiso de marihuana y cocaína, se hallaron altares con figuras en alusión al diablo. Tanto **personal de SSC** como agentes de la FGJ, tienen conocimiento de la presencia de estas figuras, según consta en las carpetas de investigación. En las fichas técnicas que realizan los **policías capitalinos** luego de cada intervención los identifican y señalan como altares satánicos o centros de adoración diabólicos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Presos 4 por posible robo de autopartes

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a cuatro hombres, en posesión de autopartes posiblemente robadas de diversos vehículos, en las calles de Adrián Castrejón y Actopan, colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Detienen a conductor de ambulancia; atropelló a un hombre

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron al conductor de una ambulancia de servicio particular que atropelló a un ciudadano, quien a consecuencias de las heridas perdió la vida, en las calles Miguel Laurent esquina avenida Coyoacán, colonia Del Valle Sur, alcaldía Benito Juárez. [Uno más Uno](#)



Síntesis de medios

11 de agosto de 2024

Flamazo en puesto de garnachas; hay 4 heridos

Un flamazo en puesto de comida de un tianguis en las calles Yaquis y Tepehuanos, colonia Tlalcoligia, alcaldía Tlalpan, dejó heridas a un hombre y tres personas más, incluso una de ellas fue trasladada por una de las unidades de la Dirección General de Servicios Aéreos, **Cóndores**, a un hospital de especialidades para su atención por tener quemaduras en un 90 por ciento de su cuerpo. Paramédicos del **ERUM** y efectivos sectoriales, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar del siniestro. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Está detenido por apuñalar a menor

Resultado del dispositivo de seguridad implementado para el evento "X Fiestas de las culturas indígenas, Pueblos y Barrios Originarios de la Ciudad de México 2024", efectivos de la **Policía Auxiliar** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un sujeto en posesión de una navaja, quien lesionó a un joven, en la Plaza de Constitución, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Capturado con narcóticos y un arma en la AO

Un hombre en posesión de droga y que, al parecer, está relacionado con una agresión por disparos de arma de fuego contra dos personas, por un robo fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos ocurrieron en la esquina de la calle León Felipe y el Boulevard Adolfo López Mateos, colonia Tlacopac, en la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Suspenden chelearías en Coyoacán

En el marco de las acciones emprendidas por el gobierno capitalino para combatir las denominadas chelearías en Coyoacán que se instalan en la vía pública, o en locales improvisadas sin permiso, para venta de bebidas alcohólicas, el Instituto de Verificación Administrativa procedió a suspender actividades en tres establecimientos de la alcaldía, ubicados en las colonias Santa Úrsula, Presidentes Ejidales Segunda Sección y Atlántida. Al dar seguimiento al programa La Noche es de Todas y Todos, el INVEA, en coordinación con las Secretarías de Gobierno, **Seguridad Ciudadana** y Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, llevó a cabo el operativo en la demarcación territorial. [La Prensa](#)

Choque múltiple en Periférico

Un camión de carga que circulaba por carriles centrales del periférico Adolfo López Mateos a la altura de Chapultepec se quedó sin frenos y golpeó cinco vehículos particulares para después volcar, sin que se reportaran lesionados de gravedad. Se tuvo que cerrar la circulación. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al sitio. El conductor del camión fue presentado ante el agente del Ministerio Público. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Policiaco

Croqueta ahumada

Tres perros encontraron y carcomieron el cuerpo de un hombre calcinado que fue abandonado en el Pueblo de San Miguel Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. Un habitante se acercó a donde estaban unos canes y los descubrió devorando partes del cuerpo de una persona calcinada, por lo que llamó a la policía. Los **agentes de la SSC** confirmaron que el cadáver, que yacía en una zanja construida con piedras y utilizada para el riego de los terrenos, pertenecía a un hombre y estaba quemado al 90 por ciento. [El Gráfico](#)

Lo hallan sin vida en juegos infantiles

Debajo de los juegos para niños fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre, en las inmediaciones de la colonia Pedregal de Santo Domingo, en la alcaldía Coyoacán. El sujeto se encontraba recostado debajo de la base de las resbaladillas, **uniformados** llegaron al lugar, donde trataron de hacer reaccionar al hombre para que se retirara, pero al notar que no se movía pidieron apoyo médico, una ambulancia adscrita a la



Síntesis de medios

11 de agosto de 2024

emergencia acudió al lugar para brindar los primeros auxilios al hombre, pero una rápida revisión solo pudo determinar que ya había fallecido. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Reclusos exponen su arte en el metro

Una visión de cómo quieren ver el Metro en un futuro, así como piezas de arte realizadas por internos en los diferentes **centros penitenciarios capitalinos**, se exponen en la Galería Nikola Tesla de la estación La Raza de la Línea 5 del Sistema de Transporte Colectivo. Para uno de los internos, su visión del Metro es que se vuelva un tren bala, y así lo expresó en su pintura, una de las más representativas en la exposición Transborde a la Libertad. Esta muestra cuenta con 14 pinturas, dos murales, fotografías, una maqueta del Metro hecha por internos del Centro Varonil de Rehabilitación Psicosocial, entre otras cosas expresiones artísticas. [El Universal](#)

Justicia

Cae actor de doblaje por presunto abuso sexual

El actor de doblaje Alfonso N, quien da voz a personajes icónicos como "Shrek" y "Bugs Bunny", fue detenido por su probable participación en el delito de abuso sexual y trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Norte, informó la Fiscalía General de Justicia. Los hechos por los que se le acusan habrían tenido lugar el 9 de febrero de 2022 en un departamento de la colonia Tránsito, en la alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#), [El Sol de México](#), [La Prensa](#), [La Crónica de Hoy](#), [Esto](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Capturado con
narcóticos y un
arma en la AÓ

